

Un été, nous décidons avec une amie d'aller quelques jours à Barcelone. A notre arrivée, nous nous dirigeons vers l'office de tourisme pour trouver un hôtel "abordable": Tâche ambitieuse pour la période qui nous amène à opter finalement pour le "Camping". Deux jeunes filles en sac à dos nous interpellent pour nous demander si elles peuvent profiter du déplacement en voiture. Elles étaient québécoise et faisaient le tour de l'Europe. Mon amie et moi en version "Vanity et talons", Elles en version "sac à dos et chaussures de marche". J'ai adoré le mélange des genres, le partage entre nous, nos fous rires...